



UPPER GREEN RIVER (USA)

1989 ↘



2004 ↘



En 1989, le bassin de la Upper Green River était un paysage relativement préservé. Cette région est un lieu important d'hivernage pour de grands troupeaux de pronghorns (un ongulé d'Amérique menacé) et de cerfs mulets. Leur habitat est actuellement menacé par l'exploitation intensive du pétrole et du gaz naturel. En 2004, l'image souligne l'émergence de quelques 3000 puits. Selon le Bureau de Gestion du Territoire, le taux d'établissement de puits dépasse de 300 % son programme de développement.

In 1989, the Upper Green River basin (western Wyoming) was a relatively well-preserved sagebrush steppe punctuated by ribbons of wildlife habitat, stunning vistas, and important cultural sites. The basin serves as the winter home of large herds of pronghorn antelope and mule deer. With its extraordinary reserves, it attracted the oil and gas industry which built over than 3,000 wells. (black dots in the center of the 2004 image). This development exceeds the Bureau of Land Management's plan by more than 300 %.